

Cinco Días - El País, 9 junio 2020

CincoDías

ELPAÍSECONOMÍA



7. Un mural que reivindica el feminismo

Es uno de los artistas más cotizados, incluso hasta el futbolista Sergio Ramos cuenta con alguna pieza suya en su colección. El pintor sevillano Manuel León se encuentra en Madrid, donde expondrá esta semana, bajo el título Historia de un silencio, en la Galería Javier López & Fer Francés. Pero antes, está pintando un mural de 80 metros en el citado espacio, que lleva por título Hacia una nueva botánica, una obra en la que habla de la evolución del feminismo. La muestra, que se podrá ver hasta septiembre, presenta un imaginario, con temas universales, pero con otros que se encuentran dentro del debate actual como son los nacionalismos o el feminismo.

—
PEDRO ALBORNOZ